



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

“砂川市”が全国へ駆け抜ける

(12月1日 市役所)

移住・観光事業に役立ててほしいと、市のPRデザインが描かれた丸一運輸(株)の自社トラックがこの日お披露目され、出発式が行われました。テープカットなどのセレモニー終了後、雪が舞う中たくさん関係者に見送られながら市役所を出発した色鮮やかなトラックは、これから全国各地を走ります。



●代表取締役社長 八幡 弥美氏  
(中央左) と 善岡市長

勝どきが響き渡る

(12月14日 北泉岳寺ほか)

赤穂義士討ち入りの日、「第62回北海道義士祭」が開催されました。義士たちは、空知太保育所や福寿園を慰問し、墓前法要のあと力強く勝どきが響き渡りました。市役所や市立病院も訪れ、市立病院を訪れた義士は患者の皆さんに病気を断ち斬るとともに来年がよい年となるように力強い勝どきをあげました。



●力強くエイエイオー!

ジンジャーマンクッキーでメリークリスマス

(12月16日 公民館)

ALTとふれあう、「国際交流ふれあいinすながわII」が行われました。ヨーロッパではクリスマスの時期に生姜入りのジンジャーマンクッキーを作るという風習があり、そのクッキーのデコレーションをしました。クリスマスカード作りなどをした後に、ジンジャーマンクッキーを食べて一足早いクリスマスを楽しみました。



●生姜入りクッキーで風邪も吹き飛ばす!

▼市長からお祝いを受ける 佐々木さん



佐々木ヨシ子さん(東4南11)が、12月3日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。  
佐々木さんは増毛町でお生まれになり、結婚後、4人の子どもを授かりました。23歳の時に砂川市に移り住まれ、現在は、老健みやかわに入所しています。趣味は編み物で、20年間ほど、ふれあいセンターの手芸サークルに通っていただそうです。  
いつまでもお元気で過ごしてください。

おめでとう

ございます

100歳